

## **ERMUA / La biblioteca municipal toca techo**

Al contrario que en el número de parados, donde nuestro pueblo está por encima de la media vasca, aunque nos mantenemos por debajo de la estatal, las bibliotecas contaban en 2010 con una media de 2,3 visitas por habitantes y en Euskadi 2,9, mientras que en Ermua eran 6,8 visitas, que en 2012 han pasado a ser 5,4 visitas por habitante, vamos por arriba aunque todo apunta a que hemos tocado techo. Una media de 350 visitas cada día, el año 2012, reflejan una tendencia a la estabilidad después de años de crecimiento muy fuerte con una serie de hitos como el Premio Nacional de dinamización Lectora en 2005.